

COMMUNIQUE



Le 2 mars 2018 – 14h50

Getlink : Atlantia entre au capital du Groupe

Atlantia vient d'annoncer qu'il avait racheté à Goldman Sachs Infrastructure Partners (GSIP)¹ le fonds Aero I Global & International qui détenait les actions du Groupe.

Jacques Gounon, Président Directeur Général du Groupe a déclaré : « *L'arrivée d'Atlantia, grand acteur de l'infrastructure, est une formidable nouvelle, gage de stabilité, et est très positive pour nos actionnaires et nos équipes. Cette arrivée montre la confiance dans l'avenir de Getlink, et ouvre des possibilités de développements très constructifs.*

Je remercie aussi vivement le fonds GSIP, entré au capital d'Eurotunnel à un moment crucial de la vie de l'entreprise, et dont le soutien continu et avisé a permis de donner au Groupe une perspective à nulle autre pareille. »

¹ GSIP, à travers un véhicule d'investissement, détenait 15,49% du capital et 26,66% des droits de vote.